



今月から新しいお友だちが2名増え、10名となり更に賑やかになりました。

参観には、お忙しい中参加頂き、ありがとうございました。いつもの様子を見て頂くことができたり、一緒に歌を歌ったり、制作をしたり、お父さんお母さんと一緒に過ごすことができ、子どもたちもとても嬉しそうでした。今でも時折、部屋の壁に飾られた絵を見ながら「ママと作ったな～」などと嬉しそうに話す姿が見られます。楽しい思い出になりよかったです。



プール遊びが始まりました。去年は水遊び用の小さいプールだったので、大きなプールを見て怖い気持ちになるのではないかと心配していました。しかし、子どもたちは怖がることもなく、初めからキャッキヤと笑いながら楽しんでいました。

慣れてくると、お友だちや保育教諭と水を掛け合ったり、体を水につけワニ歩きをしたりして楽しむ姿や、「つめた！」と水の冷たさを感じる姿も見られました。

また、これからはプール遊びを通して、自分で体を拭いたり、着替えたり、少しずつ身の回りのことを自分で出来るように見守っていきたいなと思っています。

○エピソード○ 『雨と雷』

ある日のおやつ時間に雨がたくさん降り、ゴロゴロと雷が鳴っていました。

次の日のおやつ時間にAちゃんが窓の外を指さし、

Aちゃん 「ゴロゴロない」

保育教諭 「うん、今日はゴロゴロなってないね」

Aちゃん 「なんでなん？」

Bちゃん 「だって雨降ってないもん」

保育教諭 「そうだね！雨降ってないもんね」

☆前の日にゴロゴロと大きな音を立てて鳴る雷に怖い思いをした子どもたち。

そのことを思い出し、今日は鳴っていないという安心感と同時に、なぜ今日は雷が鳴っていないのだろうと疑問に思ったAちゃん。それに対して、「雨が降っていないから」と考えたBちゃん。『雷が鳴っている時は雨が降っている』というこれまでの経験から結びつけたこと、その考えをしっかりと言葉で伝えられることに感心しました。



- 11日(水)～15日(日) 1号夏休み
- 13日(金) お盆の希望保育
- 20日(金) 身体測定
- 31日(火) お誕生会



プール遊びの水着やタオルなど持ち物には全て名前を書いて下さい。
よろしくお願ひします。